



# comunicado

Departamento de Familia

## **ACUDEN llega con sus juegos y actividades de educación para toda la familia en Juana Díaz**

**(San Juan, Puerto Rico- 11 de enero de 2023)**- La Plaza Pública Baldorioty de Castro en Juana Díaz se convertirá el próximo viernes, 13 de enero, en una plaza de diversión para todos los niños y niñas, como parte de la iniciativa, "Nuestros Niños Primero" que promueve la Administración para el Cuidado y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN) del Departamento de la Familia (DF).

"Invitamos a las familias de Juana Díaz a acompañarnos en este evento para la comunidad y el disfrute de nuestros menores. A través del juego, buscamos promover el desarrollo de las destrezas y fortalecer los vínculos familiares. El evento se llevará a cabo desde las 3 de la tarde a 7 de la noche. Además, el personal orienta sobre servicios que ofrece ACUDEN", expresó Ciení Rodríguez, secretaria interina de la Agencia.

Los participantes que se den cita en el evento encontrarán actividades como narración de cuentos, orientación y talleres para padres y servicios dirigidos a la comunidad y la niñez temprana.

"Los juegos y actividades de destrezas motoras son un pilar fundamental para el desarrollo y crecimiento de niños de cero a cinco años. A través del juego nuestros pequeños logran desenvolverse y aprenden valores como el respeto y el compañerismo. Por ello, invitamos a todas nuestras familias juanadinas a participar de la iniciativa, recordemos que toda actividad que realizamos con ellos se vuelve placentera para todo su núcleo", el administrador, Roberto Carlos Pagán.

###